

Veranstaltung

Aktuelles zu Wärmepumpen

[26.05.2015] Auf der 14. Jahrestagung des Wärmepumpen-Marktplatz am 17. Juni im Münster stellen Experten die aktuellen Entwicklungen im Bereich Wärmepumpe vor.

Architekten, Ingenieure sowie Vertreter der Wohnungswirtschaft treffen sich am 17. Juni 2015 zur 14. Jahrestagung des Wärmepumpen-Marktplatz der EnergieAgentur.NRW in Münster. Im Fokus stehen die neuesten Entwicklungen im Bereich Wärmepumpen. Laut Veranstalter wurde bei den Impulsreferaten viel Wert auf die Vorstellung von konkreten Projekten aus den Bereichen Wohn- und Nichtwohngebäude gelegt. Die neue Energieeinsparverordnung sowie die Koppelung von Wärmepumpen und Photovoltaik als das Heizsystem der Zukunft sollen ebenfalls vorgestellt werden. Der EnergieAgentur.NRW zufolge sind im vergangenen Jahr 2014 10.000 Wärmepumpen neu installiert worden, sodass mittlerweile über 120.000 Gebäude in Nordrhein-Westfalen mit Wärmepumpen beheizt werden. Bundesweit seien es 600.000. Neben der Nutzung der Erdwärme mithilfe von Sonden oder Flächenkollektoren hätten sich in letzter Zeit Luft/Wasser-Wärmepumpen in der Heizungssanierung durchgesetzt. Wird dann noch eine Photovoltaikanlage installiert, könnten 30 bis 50 Prozent des benötigten Stroms für den Betrieb der Wärmepumpe selber produziert und direkt verbraucht werden.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, EnergieAgentur.NRW, Energieeffizienz, Münster, Wärme